

Un fallecido por coronavirus y solo un positivo en el Hospital de Elda

15/04/2020



Las cifras de ayer martes 14 de abril en el Hospital General Universitario de Elda son alentadoras, **pues solo se ha registrado una persona contagiada por coronavirus.** Sin embargo, continúa habiendo fallecidos con una nueva víctima, aunque las defunciones también se han reducido. Estos números confirman la **tendencia descendente de la epidemia, si bien estas cifras se deben tomar con cautela y seguir cumpliendo con las medidas de seguridad.** La ausencia de pruebas de test impide que se puedan confirmar posibles casos entre las personas que están en sus casas.

La cifra de ayer es la más baja desde que la Generalitat Valenciana comenzase a dar datos hace cinco días por departamentos de salud. El número de positivos totales desde que comenzase esta crisis sanitaria en la zona del Alto y Medio Vinalopó que cubre el Hospital de Elda es de **403 contagiados**, con una tasa de 212,6 por cada 100.000 habitantes. Respecto a los fallecidos, la cifra ha llegado a los **40**, un 21,10 por cada 100.000 habitantes.

Recordamos que estas **son las cifras de personas que sí se han hecho las pruebas, puesto que se estima que hay población en sus hogares con síntomas leves o asintomáticas que no están contabilizados y**

el número de contagiados podría ser mayor. Por este motivo es esencial que la población siga cumpliendo con la cuarentena.

